



◎修学旅行に行ってきました(4/25~26)

新潟市、弥彦村、胎内市を2日間にわたって旅行し、いろいろな体験とおいしい食事を堪能してきました。昨年度から目的地ごとに事前学習をし、ホテルや公共の場でのマナーをしっかり学習して臨み、落ち着いて楽しい旅行にすることができました。

◎前期校内・職場実習、頑張りました(6/3~21)

1年生は初めての校内実習、2年生は初めての職場実習でした。3年生にとっては進路を考えるうえで大切な職場実習となりました。一人一人が実習を通して、働くことの大変さや楽しさを学ぶことができた3週間でした。



◎校外学習に行って来ました

(1年生:11/26、2年生:11/28、3年生:11/21)

1年生は「協働作業所かがやき」と「メイプルかめだ」の 見学、「メイプルカフェ」ではランチも。そのあとボウリン グをして「みかづき」でおいしいものを食べ、プリクラも撮 りました。2年生は「博進堂」と「クローバー」の見学、「里 味」でランチを食べました。3年生は電車に乗って新潟駅に 行き「CoCoLo」の見学、「ドン・キホーテ」に行って買い 物とイタリアンのランチを食べました。

それぞれ将来に向けて大切な経験を積むことができました。またお楽しみもあり、とても有意義な1日になりました。